
平成２５年１２月１６日 

報 告 書 

 

那須塩原市議会議長 中村 芳隆 様 

 

那須塩原市議会 第１班班長 君島 一郎  

記録者 星  宏子  

佐藤 一則  

伊藤 豊美  

 

下記のとおり報告会を開催いたしましたので、報告いたします。 

 

記 

 

１．日  時  平成２５年１１月１１日（月）午後１時３０分～３時３０分 

 

２．会  場  塩原公民館 

 

３．担当議員と役割 

      【担当議員】 

        君島 一郎（班長） 

        金子 哲也（副班長） 

        磯飛  清（司会者） 

        鈴木  紀（定例議会審議報告） 

        鈴木 伸彦（議会活性化検討特別委員会活動報告） 

        相馬 義一（放射能対策検討特別委員会活動報告） 

        星  宏子（記録） 

        佐藤 一則（記録） 

        伊藤 豊美（記録） 

      【応援議員】 

        松田 寛人、齋藤 寿一、中村 芳隆、平山 啓子 

 

４．参 加 者 

        市民４名（男性４名、女性０名） 

  



５．主な意見・要望 

 

質疑・応答  

 

定例議会審議報告、議会活性化検討特別委員会活動報告、放射能対策検討特

別委員会活動報告、いずれも質疑なし 

 

意見交換  

 

＜放射能について＞ 

 Ｑ：関谷地区の除染事業に取り組んでいるが線量はまだまだ高い。以下の点

について伺いたい。 

   ①学校のグラウンド周りの緑地（芝）は、除染対象にはならないか。 

   ②通学路（農協のところから市道の西側）赤いカーペットを処分してほ 

しい。 

   ③除染作業で出た残土の捨て場の確保。 

   ④区画整理地内の公園（４か所）、一般住宅除染しても未だに放射能が高 

い。市の目標である０．２３マイクロシーベルト以下にしてほしい。 

   ⑤孫を預かっている世帯にも除染対象を広げてほしい。 

 Ａ：基本的に除染については、国の方の方針のメニューでやっているので一

度除染したところは、再度やらないというのが国のメニューであり、そ

れらに対して国、県に様々な要望書を出しているところである。 

 

 

６．報告会の運営について 

 

 〇より多くの市民が参加できるよう開催日時の検討が必要 

 〇開催会場地域の要望・取り組み状況を報告してもいいのではないか。 

 〇司会者は、地元選出の議員が担当した方がいいのではないか。 


